



Salir



Imprimir Cerrar

| | | | |
|---------|---|-----------|--------|
| Fecha: | 16-03-2018 | | |
| Fuente: | Diario Pulso | | |
| Página: | 9 | Tiraje: | 15.000 |
| | | Lectoría: | 45.479 |
| Título: | Excedentes de Codelco se sextuplican en 2017 y llegarían a los US\$2.880 millones | | |

Página: 9; Ancho y alto: 17,7 cm. x 25,9 cm.; VPE: 2.559.473

Excedentes de Codelco se sextuplican en 2017 y llegarían a los US\$2.880 millones

El presidente del directorio de la minera, Óscar Landerretche, adelantó que la compañía anotó los mejores resultados desde 2014 durante el año pasado. Además, comentó que la estatal debería evaluar asociarse con privados para internacionalizarse.

Los excedentes se mantienen en terreno positivo

Cifras en millones de dólares



FUENTE: CMF, Codelco.

Paulina Padilla - PULSO



Nuevo presidente.
La estatal aún no ha anunciado al reemplazante de Landerretche, quien dejará su cargo en mayo de este año.

Página: 9; Ancho y alto: 13,9 cm. x 23,2 cm.; VPE: 1.810.426

Página: 9

CATALINA ITURRIAGA

—Todavía faltan unas semanas para que Codelco presente sus balances para el último trimestre de 2017. Sin embargo, el presidente del directorio de la estatal, Óscar Landerretche, adelantó que en este período se observó una mejora en las cifras de la minera.

Según detalló el economista en el marco del seminario "Vientos de Cambio", organizado por la Facultad de Economía de la Universidad de Chile, la estatal habría anotado excedentes por US\$2.880 millones en el año. Es decir, casi seis veces más que lo que marcó en 2016, cuando se registraron US\$500 millones. Con estos números, la estatal habría anotado en 2017 su mejor período en tres años.

De acuerdo a Landerretche, los costos de producción aumentaron un 7,8%.

El presidente del directorio de la estatal comentó que el alza en los excedentes, respondería a un aumento en el precio del cobre. Si en 2016 el valor promedió US\$2,206 la libra, el año pasado la cifra aumentó a US\$2,797 libra.

PRONÓSTICOS. Las proyecciones para el precio del cobre han ido sostenidamente al alza en la industria. Sin embargo, Landerretche hizo un llamado a la calma para los más optimistas. "La verdad es que la incertidumbre es muy grande, no sirve solamente ver qué está pasando específicamente en el mercado del cobre, ya que si bien se pueden generar buenas perspectivas fundamentales, la volatilidad puede ser muy grande y durar mucho tiempo", comentó.

Junto con una mejora en los excedentes, Landerretche aseguró que la cuprífera estaría enfrentando un mejor escenario en términos de pasivos. "Si ustedes ven en la

estructura de deuda, les dejamos el camino financiero al próximo directorio", comentó el economista, cuyo período en la mesa terminaría en mayo.

En materias de inversión, el presidente de la estatal señaló que Codelco necesita invertir US\$20.800 millones más hasta 2022, incluyendo US\$2.070 millones en proyectos grandes durante 2018 y US\$2.270 millones en 2019.

INTERNACIONALIZACIÓN. En la exposición, Landerretche enfatizó que Codelco debería estudiar la participación de

capitales privados para su internacionalización.

Actualmente, la estatal cuenta con exploraciones mineras en Brasil y en Ecuador, siendo este último proyecto el más avanzado. "Tuvimos el privilegio y el honor de firmar en conjunto con los ministros de Minería, aprovechando la visita del presidente de Ecuador, un acuerdo que viabiliza las fases que siguen", agregó Landerretche, enfatizando que la exploración inicial en ese país está en una fase "madura".

El académico agregó que existen proyectos interesantes a nivel internacional, y emplazó tanto a la estatal como a Antofagasta Minerals a explorar esas alternativas. A su vez, argumentó que en la estatal se han estado implementando recientemente estrategias para empezar a entrar en nuevos distritos mineros como Mongolia o África. Aunque esos desarrollos estarían aún en etapa inicial, se enfocarían principalmente en proyectos greenfield. ●



A septiembre de 2017, Codelco reportó excedentes por US\$1.614 millones. Según dijo en dicho momento, el monto superaba seis veces su meta.



GRUPO IFAT INTERNACIONAL
La Concepción 331, Providencia
Santiago de Chile
Fono: (56-2) 2873 7600
info@litoralpress.cl

